



Pour une santé accessible à tous !

Toute l'actualité du Groupe VYV

#27 - Septembre 2023

L'actu

MNT / 4 nouveaux projets récompensés par le Fonds MNT

Douze collectivités locales se sont portées candidates au Fonds MNT cette année ! Une première pour l'initiative lancée par la MNT (une mutuelle du Groupe VYV) en 2020, et « une belle preuve de l'intérêt grandissant que portent les collectivités locales à cette démarche » selon Damien Guiguet, président du Fonds MNT. Suite à l'audition des candidats ayant répondu au dernier appel à projets du fonds, son jury a finalement sélectionné en juin dernier les villes d'Hazebrouck (59) et de Pont-de-Claix (38), la Haute Corrèze communauté (19) et le centre de gestion de l'Oise (60) comme lauréats d'une aide du Fonds MNT à la concrétisation de leurs projets.

[+ En savoir plus](#)

Groupe VYV / La Verrière prend soin de la santé mentale des jeunes

Le pôle de santé mentale de la Verrière (78) piloté par MGEN (mutuelle du Groupe VYV) et VYV 3 (l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV), dispose d'un pôle "psychiatrie et psychopathologie" dédié aux 12-25 ans. De la diversité des approches personnalisées et pluridisciplinaires à la réintégration scolaire des jeunes patients, les équipes accompagnent des jeunes de leur hospitalisation en situation de crise aiguë jusqu'au retour à la maison.

[+ En savoir plus](#)

Groupe VYV / Emission "La santé d'abord"

Lancée en 2022, l'émission "La santé d'abord" est diffusée sur la plupart des chaînes locales de l'ensemble du territoire et rediffusée en replay sur leur site Internet. Chaque semaine, Véronique Mounier, pharmacienne et journaliste, reçoit des experts autour de la table pour parler de thématiques santé telles que la santé mentale, le sport santé, l'alimentation, la grossesse, le sommeil, les pathologies de la peau,...

Un rendez-vous hebdomadaire à ne pas manquer.

C'est aussi ça l'accès à la santé pour tous !

[+ Découvrir](#)

L'image du mois

Groupe VYV / Témoignage d'une athlète paralympique dans un centre de rééducation



Julie Rigault-Chupin, athlète de haut niveau et membre de l'équipe de France de para-tir à l'arc a raconté son histoire aux patients du Centre Mutualiste de Rééducation Fonctionnelle (CMRF) d'Albi, établissement de l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV, en rééducation : un témoignage essentiel pour leur permettre de se projeter.

[+ Découvrir](#)

En bref

MGEN /Nominations

MGEN, mutuelle du Groupe VYV, annonce les nominations d'Alexandra Lebourg, directrice de la Communication et de Muriel Pico, directrice des Ressources Humaines. Membres du Codir, elles seront rattachées auprès de Fabrice Heyriès, directeur Général MGEN.

[+ En savoir plus](#)

Groupe VYV / Nouveau succès pour le Salon Handimedic

Harmonie Médical Service, filiale matériel médical de VYV 3, l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV, a organisé la 9ème édition de son Salon Handimedic le 22 et 23 juin au Parc des Expositions à Poitiers.

Ce salon a été une occasion unique de réunir les acteurs majeurs du secteur médical et des associations actives dans ce secteur, pour présenter et mettre en avant les dernières avancées technologiques et services associés.

[+ Lire le communiqué](#)

L'actu continue

Groupe VYV / Retour sur VYV Festival

Du 9 au 11 juin derniers, s'est déroulée la 4ème édition du VYV Festival à Dijon. Un événement qui a réuni 26 000 festivaliers et 248 bénévoles dans une ambiance populaire et solidaire et mêlant artistes français et internationaux. Pour le Groupe VYV, la culture est un déterminant de santé. Bien plus qu'un festival de musique, VYV Festival est porteur de valeurs et met en avant des dizaines d'initiatives qui sont des marqueurs de la créativité sociale. VYV Festival c'est plus de 30 espaces dédiés pour sensibiliser aux enjeux sociaux comme la lutte contre les inégalités ou l'amélioration du cadre de vie.

Retrouvez les moments forts du festival ci-dessous.

[+ Découvrir la vidéo](#)

Focus sur

Le chiffre du mois



64%

C'est le pourcentage des arrêts de travail de plus de 3 mois dus aux conditions de travail, chez les salariés du privé et les agents de la fonction publique.

Source : Etude réalisée par l'Observatoire de l'imprévoyance du Groupe VYV en partenariat avec l'Institut Audirep au 1er semestre 2023.

[+ Découvrir](#)

Le tweet du mois

Harmonie Mutuelle
Assurances

Notre santé repose sur tout ce qui nous entoure : respirer, s'alimenter, boire, se loger et dépend de nombreux écosystèmes vivants qu'il faut préserver.

Lors du festival **Agir pour le vivant** qui s'est déroulé du 21 au 27 août à Arles, Harmonie Mutuelle a proposé « La place de la pleine santé » pour sensibiliser et favoriser les échanges autour de l'impact de nos modes de vie sur notre santé. Des moments d'inspiration, d'échange, de démonstration de dispositifs concrets et de partage de solutions collectives pour agir sur tous ces facteurs qui font notre santé (alimentation, logement, environnement, condition physique et psychique...).

Parmi les grands rendez-vous proposés sur ces 2 jours :

- Retour sur le rapport aux technologies et la low tech avec **Thierry Gatineau - Le Bracelet Rouge**
- Recharge d'énergie avec les « stations-services » d'Hervé Chaignaud Dupuis
- Préparation d'un repas durable avec **Les Petites Cantines Montpellier**
- Les Petites Cantines SOLAR BROTHER** (fours solaires) **Emmaüs France** (Nîmes, Arles, Alès)
- Partage autour du lien entre la santé des femmes et le vivant avec **Amélie Vitet Bussonnière** et **Adeline Accou**
- Arrivée de la **Diagonale du Plein** 1200 km en vélo pour sensibiliser à l'urgence climatique avec la fresque de la Renaissance Écologique
- Sensibilisation aux enjeux de l'eau avec l'Eau Dyscée

Catherine Touvre, directrice générale d'Harmonie Mutuelle, et **Lionel Fournier**, directeur santé & écologies, présents sur l'événement, ont pu aborder le sujet de la pleine santé directement avec les participants.

Chaque action compte pour préserver ce lien santé – environnement – vivant.

La Provence revient sur les temps forts du festival

#AgirPourLeVivant #PleineSanté

[+ Retrouvez le post en ligne](#)

A venir

19 septembre

Groupe VYV / journée de l'autonomie

La 3ème journée de l'autonomie sur le thème "L'éthique en pratique" aura lieu le 19 septembre 2023, à l'Ecrin, Ville de Talant. La journée abordera des questions éthiques et leurs applications concrètes dans la relation de soins et d'accompagnement, par les regards croisés des professionnels et des usagers et leurs représentants. Une journée mettant en valeur l'autonomie au sein de VYV 3, l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV, implantée en Bourgogne.

[+ En savoir plus](#)



GRUPE
vyv
Pour une santé accessible à tous

Vous pouvez à tout moment vous désabonner en contactant : presse@groupe-vyv.fr

En vous désabonnant, vous ne recevrez plus les actualités du Groupe VYV, les informations relatives aux événements et autres renseignements.

L'ensemble des informations communiquées dans cette newsletter pourra toutefois être retrouvé dans [l'espace presse du Groupe VYV](#)

La newsletter est éditée par Groupe VYV, Union Mutualiste de Groupe soumise aux dispositions du Code de la mutualité, immatriculée au répertoire Sirene sous le numéro Siren 532 661 832, numéro LEI 969500E016R1L14UJF62.

Les informations du Groupe VYV sont à suivre sur les comptes [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Youtube](#) et [Instagram](#)



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suyvez ce lien](#)